



Nosotros tenemos una alianza con el pueblo de México que no se va a romper: Claudia Sheinbaum ante militantes y simpatizantes de Durango

- “Quién defiende al pueblo de México es la Cuarta Transformación, nadie más”, puntualizó.
- “Vamos a seguir cerca. Gobierno y pueblo van a seguir de la mano, porque nosotros tenemos principios, tenemos causas”, aseguró.

Durango, Durango, a 16 de enero de 2024.- El único acuerdo que hay en la Cuarta Transformación es con el pueblo de México, aseguró Claudia Sheinbaum Pardo ante militantes y simpatizantes de Durango, a quienes llamó a unir esfuerzos para continuar con el modelo humanista de la 4T, cuyo segundo piso significa seguir defendiendo los intereses de las mexicanas y los mexicanos.

“Nosotros tenemos un acuerdo, una coalición, una alianza que no se puede perder nunca, es la alianza de nuestro movimiento, la alianza con el pueblo de México, con nadie más, nosotros representamos al pueblo de México”, destacó.

La precandidata única de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la Presidencia de México, aseveró que contrario a lo que sucede en el modelo neoliberal que la oposición defiende, para el movimiento transformador lo más importante será siempre garantizar una vida de bienestar para todos y todas.

“Allá es la corrupción, nosotros la transformación; allá la antidemocracia, aquí la democracia; allá el autoritarismo, aquí las libertades”, agregó.

Por esta razón, Claudia Sheinbaum hizo énfasis en la importancia de seguir avanzando en la Cuarta Transformación, la cual ha logrado en cinco años reducir la pobreza, acortar las brechas de desigualdad, entre otros éxitos con programas como “Sembrando Vida”; la construcción de las Universidades Benito Juárez; la pensión para adultos mayores y más, cuyo objetivo es ayudar a quienes menos tienen.

“Los mexicanos y mexicanas somos solidarios, somos humanistas, esa es nuestra esencia (..) Nosotros siempre como pueblo hemos luchado por la justicia social y no vamos a renunciar a ello, por eso nosotros damos la mano al que se quedó atrás, por eso nuestro modelo económico se basa en apoyar a quienes menos tienen”, manifestó.



En este mismo sentido, Sheinbaum Pardo recalcó en que bajo el principio de “por el bien todos, primero los pobres”, la 4T ha logrado transformar la vida de las mexicanas y mexicanos de muchos puntos del país, como sucedió en la Ciudad de México durante su gestión como Jefa de Gobierno, donde el acceso a los derechos universales fueron la base de su administración, a través del otorgamiento del apoyo universal “Bienestar para Niñas y Niños. Mi Beca Para Empezar”, así como la construcción de la Universidad de la Salud y la Universidad Rosario Castellanos, donde ahora estudian más 50 mil jóvenes.

Finalmente, la precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, aseveró que con la 4T la igualdad también es una realidad, no solo porque se tiene un gabinete paritario o porque hay más mujeres gobernadoras como nunca antes en la historia, sino que también porque con la transformación se logrará que las mujeres sean quienes lideren los destinos de la nación.

“Que llegue una mujer, también es parte de la transformación y les digo aquí, a las mujeres de Durango, a las jóvenes, a las niñas, a las adultas, a las adultas mayores, si llego yo, llegamos todas, si llega una mujer transformadora, sigue la transformación”, concluyó.

En el encuentro con la militancia de Durango, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Organización y Enlace Territorial, hizo un llamado a la unidad para lograr que bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum se continúe con la transformación que inició el Presidente López Obrador.

“Nada de flaquear, nada de fitubear, nada de regresión, porque tenemos que sacar adelante al país (...) Campesinos, trabajadores, maestros, estudiantes, no nos equivoquemos, hoy tenemos que estar unidos, la unidad es lo que nos va a fortalecer, nadie tiene derecho de dividir nuestro movimiento, todos juntos vamos hacia la victoria”, puntualizó.

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles, reflexionó en que este 2024 hay dos caminos a seguir: el de la Cuarta Transformación y el de la actual oposición neoliberal que vela por los intereses de unos cuantos.

“Son dos proyectos, el de sus convenios en lo oscuro que luego se enojan y los hacen públicos, donde se reparten hasta las notarías, que se reparte las oficinas de recaudación, que se reparten las direcciones de las escuelas públicas del país y nosotros con las encuestas, con procesos de participación de la gente, con el pueblo decidiendo”, comentó.

En el encuentro también estuvieron presentes, Lourdes García Garay, presidenta estatal de Morena; Gerardo Villarreal, presidente estatal del PVEM; Gonzalo Yáñez, comisionado político nacional del PT en Durango; Jhonatan Jardines, delegado estatal y Primitivo Ríos, delegado del PT.